



Por casualidad, la cámara de un vehículo logró capturar algunos momentos de la acción policial que se produjo en un punto muy concurrido de la comuna.

VEHÍCULOS ATRAVESARON A TODA VELOCIDAD POR EL MEDIO DE UNA FERIA

Espectacular persecución por Labranza para detener a prófugo de la justicia

PDI informó que en esta localidad se escondía el sujeto, que era buscado desde 2022 por delitos cometidos en Santiago.

Una inusual persecución se vivió en la localidad de Labranza durante la mañana de este jueves, cuando un operativo policial terminó con la detención de un hombre prófugo de la justicia.

La situación se produjo alrededor de las 10 de la mañana, cuando transeúntes en las afueras del Centro de Salud Familiar (Cesfam) de Labranza fueron sorprendidos por una persecución policial que incluyó maniobras a alta velocidad y la presencia de efectivos de la Policía de Investigaciones (PDI) y Carabineros.

Según informó Carabineros, la PDI de Villarrica fue alertada previamente

sobre la presencia de un individuo con órdenes de captura vigentes en la comuna de Padre Las Casas y los detectives habrían comenzado un seguimiento controlado.

Cuando el procedimiento se trasladó a Labranza, Carabineros recibieron un llamado de vecinos por presuntos disparos cerca del Cesfam y los efectivos policiales se desplazaron al lugar, pero al llegar, la situación ya estaba siendo controlada por los detectives.

El incidente se desencadenó cuando el vehículo en el que se desplazaba el imputado fue ubicado en la avenida Uno Oriente de Labranza, donde comenzó una persecución que captó la atención de quienes se encontraban en la zona.

FERIA

A esa hora, en las afueras del Cesfam, se desarrollaba una Feria de Promoción de la Salud, y los testigos relataron cómo el vehículo del sospechoso irrumpió a gran velocidad, pasando sobre conos de tráfico y

obligando a los asistentes a hacerse a un lado para evitar ser atropellados. Detrás de él, un vehículo de la PDI lo seguía de cerca.

Testigos en el lugar señalaron que, al llegar al sector donde se había montado un escenario para presentaciones artísticas, ambos vehículos debieron subir a la vereda para esquivarlo, lo que añadió tensión a la situación. La persecución continuó hasta la calle Tres Norte, donde el imputado giró en dirección al colegio Sun Flower.

Varias personas que a esa hora circulaban por el sector aseguran haber escuchado dos detonaciones antes de que la persecución concluyera y el hombre fuera detenido. Sin embargo, tanto la PDI como Carabineros negaron que se hubieran producido disparos durante el operativo, pero hubo daños en el vehículo policial, lo que se cree podría haber originado la confusión entre los vecinos.

PRÓFUGO

El subprefecto Alexis

Díaz, jefe (s) de la Brigada de Investigación Criminal (Bicrim) de la PDI de Villarrica, precisó que el detenido estaba prófugo desde 2022 y era buscado por graves delitos, entre ellos homicidio frustrado y amenazas, con tres órdenes de detención pendientes del Décimo Juzgado de Garantía de Santiago. Según las investigaciones, el sujeto había cambiado de residencia en múltiples ocasiones para evadir a las autoridades, siendo ubicado finalmente en Labranza tras haber sido detectado en localidades como Pucón y Villarrica.

El subprefecto Díaz añadió que, durante el operativo, el detenido intentó huir en su vehículo, lo que desató una breve pero intensa persecución en la que el automóvil policial resultó con daños menores, incluida la fractura de una de sus ventanas.

El detenido será puesto a disposición del Juzgado de Garantía de Temuco en el transcurso de la jornada de este viernes para enfrentar los cargos en su contra.